

Conversaciones sobre Medicina Personalizada en Geriatría

Organizado por



En colaboración con

GARRIGUES

Lugar

Hermosilla 3, 28001 Madrid

8 de Octubre, de 9 a 10,30h.

Medicina personalizada en geriatría. El problema de la polimedicación y las reacciones adversas en el anciano.

Las personas mayores es el grupo de población con mayor riesgo de reacciones adversas medicamentosas, estimándose una prevalencia de estos problemas del 30%. Lo anterior independientemente del coste humano es la causa de numerosos ingresos hospitalarios con una alta tasa de morbilidad y una no despreciable mortalidad; estimándose que es la cuarta causa de muerte en el anciano tras la cardiopatía isquémica, el cáncer y los accidentes cerebro-vasculares. Uno de los principales factores de riesgo es la polifarmacia. La aplicación de la farmacogenómica contribuye claramente a una disminución de estos efectos adversos y sus consecuencias.

El formato del acto es el de un desayuno de trabajo de modo que todos los asistentes podamos participar y expresar nuestra visión sobre esta realidad.

Dado el aforo muy limitado de las plazas existentes si está interesado en asistir le ruego remitan el boletín de inscripción a inscripciones@impredictiva.es, (se confirmará inscripción).

Participantes

Dr. Javier Sanz

Director

IMP Instituto de Medicina Predictiva

Dra. Teresa Perucho

Directora Científica

Genyca Vivo diagnóstico